



「自分の行動で宣伝がうまくいったり、実際に町の人と関わったりできたときやりがいを感じる」と話すのは営業を担当する堤さん。前橋のために何かしたいと思ひ、まえばしCITYエフエムに入社しました。

編集・制作を担当する目崎さんは、市民が求めていることや出演者が伝えたいことが何かを常に考えているそうです。これは、私たちがワカモノ記者として活動していく上でも大切なことです。若者らしい視点から前橋の魅力を取材し、読者の立場に立って発信していくことで、少しでも地域に貢献

前橋への思いを仕事に

「まえばしCITYエフエム」のラジオ番組に出演しました。



市民が作る
市民編集
のページ
Vol.128



地域の情報をいち早くお届け!

まえばしCITYエフエムってどんなところ?

前橋プラザ元気21にあるまえばしCITYエフエム。外から見ることが出来る収録スタジオではみんなが楽しそうに話しています。前橋の地域に特化しているこのラジオ局が、どんな思いで情報発信し、どんな役割を担っているのかを取材しました。

担当 安済茜・熊木奏来・吉田綾野

☎ 市政発信課 ☎027-898-6642

「地域密着型ラジオ局の大きな役割は災害情報や地域情報をより多くの確に、迅速に発信すること。市民がまえばしCITYエフエムを情報源として活用し続けてくれるよう今後もがんばりたいですね」

地域密着型だからこそできる、前橋に特化した情報発信。前橋にとって大切なメディアだと実感しました。

実際にラジオ番組に出演

今回、まえばしCITYエフエムのラジオ番組に出演しました。進行を務めてくれたのは制作部の藤井さん。最後にどんなラジオ局でありたいかを聞きました。

「地域密着型ラジオ局の大きな役割は災害情報や地域情報をより多くの確に、迅速に発信すること。市民がまえばしCITYエフエムを情報源として活用し続けてくれるよう今後もがんばりたいですね」



1 藤井さんと番組収録をしました 2 初めてのラジオ出演。ドキドキです 3 原稿をしっかりと準備して、いざ収録!

SNSも見てください!



Instagram

Facebook

編集後記



安済 吉田 熊木

まえばしCITYエフエムは市民に役立つ情報を放送しています。ぜひ多くの人に聴いてほしいです。(安済)

私自身ももっとまえばしCITYエフエムに親しみ、周囲の人にも魅力を伝えていきたいです。(吉田)

ラジオ収録はとても緊張しましたが、成功してよかったです。(熊木)

取材の様子をラジオでも

今回収録したラジオ番組を10月30日(火)に放送。ぜひ聴いてみてください。

日時=10月30日9時49分~59分(本放送)、18時20分~30分(再放送)



市民にナウな情報を!

まえばしCITYエフエムは前橋の地域情報や災害情報を中心に発信しています。そこは地域密着型ラジオ局。ただ情報を読み上げるだけではありません。市民にゲストとして出演してもらい、生き生きとした情報を届けています。市民が番組を持つこともでき、市民参加型のラジオ局といえます。また、前橋の4大祭り開催日には、祭りの様子を生放送で伝え、会場の熱気を届けています。長時間の放送ですがこれができるのも地域密着の強みです。

そして、一番重要な役割は災害時の情報発信です。本市で災害が発生したときにはどのメディアよりも早く正確な情報を発信。また、本市危機管理室と連携し、緊急放送が自動で流れる防災ラジオを販売しています。その他にも、県内の専門家を呼び防災について話してもらおう番組を放送するなど、防災知識の普及にも努めています。

テーマは「見せるラジオ」

昨年4月からはスタジオを飛び出し、けやきウォーク前橋(文京町二丁目)にサテライトスタジオを開設。生放送番組を放送します。こういった取り組みから、聴くだけでなく、見たり体験したりといった複合的な要素を今後の運営に加えていくそう。皆さんもけやきウォーク前橋に行った際には聴いてみてはいかがでしょうか。



公開生放送で見ても楽しいラジオ番組に